

## **CLINIQUE CECIL : inauguration de l'extension**

La Clinique Cecil a inauguré vendredi l'agrandissement de son bloc opératoire et de son Centre de chirurgie ambulatoire. Cette extension du bloc opératoire accueille une salle d'opération dédiée à la chirurgie ambulatoire et la toute première salle hybride cardiovasculaire de Suisse romande, selon un communiqué. Elle a nécessité onze mois de travaux et la mise en place de 19 modules préfabriqués tous différents les uns des autres. L'extension offre 900m2 supplémentaires et représente une réelle plus-value aussi bien pour les médecins spécialistes que pour les patients, précise encore le communiqué.

© **L'AGEFI**